

CARTAS
DE LOS LECTORES

Por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es
Por fax a 954 500 542. Por correo a Plaza del Duque, 1.3.º 4; 41002 Sevilla. Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen **NUEVE LÍNEAS DE FOLIO** serán descartados. ¡No los envíe en mayúsculas! **20 minutos** se reserva el derecho de extractarlos.

¿Valoramos la vida que tenemos?

Hay una frase de Paulo Coelho que dice que la vida está en manos de aquellos que tienen el coraje de soñar y de correr el riesgo de vivir sus sueños, pero esta frase me trae un poco a mí de cabeza. Porque, entonces, ¿qué pasa con las personas que se sacrifican, que dejan a un lado sus sueños para que la vida de otra persona sea mejor? ¿Y con la gente que deja de lado sus sueños para disfrutar de los detalles pequeños como tomar café con los amigos o hacer más de 300 km todos los fines de semana para ver a su pareja o a su familia? ¿Y con aquellos a los que les pasan desgracias y aun así miran esas circunstancias como algo que hay que afrontar y mirar para delante? ¿Y con aquellos que no tienen nada y simplemente piensan que algún día habrá un mañana mejor?

Para mí, creo que la vida está en aquellas manos que son capaces de admitir que la vida es algo esencial, único, irremplazable y maravilloso. *María Turégano Cabanero.*

El grito de la madre naturaleza

No hace falta conocer a fondo la actualidad ni tener olfato periodístico para saber con qué posible titular abrirá hoy el telediario o con cuál lo hizo ayer y tal vez lo haga mañana: «Un terremoto de magnitud 7,0 en la escala Richter provoca más de 150.000 muertos en Haití», «El temporal de nieve en Washington deja a 200.000 personas sin electricidad», «Un terremoto de 8,8 sacude Chile», «Sarkozy califica de catástrofe nacional la si-

tuación de Francia tras la tempestad *Xynthia*», y así una larga lista de desgracias naturales que se han ido sucediendo en poco más de dos meses.

Pero no hace falta ir tan lejos para comprobar la furia de la naturaleza. En nuestro país, el tiempo atmosférico es ahora el principal tema de conversación. Este invierno «tan largo y duro» es algo más que un periodo de frío que estamos deseando que acabe para dar paso al sol y al calorcito de una vez por todas.

Se trata de una bestia encolerizada cuyas garras se han llevado casas, carreteras, monumentos centenarios y vidas. Algunos lo han llamado *Xynthia*; otros, *Snowmageddon*; otros, *Ciclogénesis* explosiva; pero tiene un solo nombre: Naturaleza. Y tal vez ésta sea su forma de responder a todos los huracanes, terremotos y tempestades que el ser humano, a su manera, lleva provocando durante siglos. Dejemos, pues, de echarle la culpa al invierno. *Manuela García Jiménez.*

TENSIÓN POR EL SUELDO DE LOS DIPUTADOS

La semana pasada, don José Bono, presidente del Congreso, se reunió con los medios para pedirles una bajada de tono en el ataque a las percepciones económicas de los políticos. Esto demuestra que la gente va conociendo y sensibilizándose ante los privilegios de «la casta». ¿Qué podemos esperar de unos «empleados públicos» que tienen la potestad de asignarse su propio sueldo y sus propias remuneraciones complementarias? Además, ellos mis-

mos son los que fijan las cantidades a desviar desde las arcas del Estado para sus partidos, en donde se reparten el botín para obtener unos extras. Eso sí, con leyes o reglamentos diseñados expresamente para ello. Todo legal. En comunidades autónomas y ayuntamientos ocurre lo mismo, ya que sus miembros electos también fijan sus propias remuneraciones. *Luis Domínguez de la Concha.*

Torres no me representa

Soy de Fuenlabrada y estoy harto de la campaña que Pepsi ha organizado en la tele e Internet para promocionar su bebida. Que un futbolista, que ya sabemos que no son muy inteligentes, no sepa pronunciar una palabra en inglés no quiere decir que los de 'Fuenla' no sepamos pronunciarla. Gracias a él los españoles ganamos una Eurocopa. Gracias a él los fuenlabreños parecemos paletos. Cuando ganó el título nada dijo de dónde venía. Cuando hace el paleta lo deja bien claro. A mí Fernando Torres no me representa. *Enrique Arias García.*

La Ley del Aborto es garantista

Ángeles González-Sinde, ministra de Cultura, tras la aprobación de la nueva Ley del Aborto, ha afirmado que «se trata de una ley garantista, sobre todo para el *nasciturus*». Es decir, para que el feto pueda disfrutar de una muerte a la carta. Pero la ministra va más allá: «Es una ley excelente para las familias, para todas las mujeres». ¿Es que nos hemos vuelto todos locos? *Mar Pérez.*

MI MASCOTA Y YO

¿ESTÁS ORGULLOSO DE TU MASCOTA? Hazte una foto con el animal (él solo no vale), cuéntanos en 9 líneas qué dice de ti y tú de él, y envíanosla en un sms al 690 20 20 20, a zona20@20minutos.es o desde tu PC al subidor de 20minutos.es

Trosko

Soy de Teruel y pronto será mi quinto año junto a Esther y mi familia. Salto de contento en cuanto escucho el «vamos» o con los mimicos que me dan. La gente piensa que aquí vive un bebé porque está lleno de mis juguetes. Poso en las fotos porque sé que les hace ilusión. He ido a parar a un hogar *iguau re-guau!*



Esther

Desde que Trosko llegó todos los lugares que comparto con él se han vuelto positivos. Nos ha ayudado tanto a superar los ratos difíciles como a saber disfrutar de los geniales que él nos da. Todo el barrio lo conoce y la familia gira alrededor de él. Un viaje sin este schnauzer no es tan especial. Sí, amigo, ¡eres el rey de la casa!

PREMIOS DE LA
UNIVERSIDAD DE GRANADA

A LA CREACIÓN ARTÍSTICA Y CIENTÍFICA PARA ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

2010

PREMIOS FEDERICO GARCÍA LORCA

(MODALIDADES: NARRATIVA, POESÍA Y TEXTO DRAMÁTICO)
Recepción de originales: Del 19 al 22 de abril de 2010

PREMIOS ALONSO CANO

(MODALIDADES: ARQUITECTURA, CÓMIC, DISEÑO, ESCULTURA, FOTOGRAFÍA, NUEVAS TECNOLOGÍAS DE LA IMAGEN Y PINTURA)
Recepción de originales: Del 3 al 6 de mayo de 2010

PREMIOS MANUEL DE FALLA

(MODALIDADES: INVESTIGACIÓN E INTERPRETACIÓN MUSICAL)
Recepción de originales: Del 12 al 16 de abril de 2010

PREMIO JOSÉ LÓPEZ RUBIO

(MODALIDAD ÚNICA: GUIÓN DE CORTOMETRAJE)
Recepción de originales: Del 12 al 16 de abril de 2010

PREMIO EMILIO HERRERA LINARES

(MODALIDAD ÚNICA: INVENCION O DIVULGACIÓN CIENTÍFICA)
Recepción de originales: Del 19 al 22 de abril de 2010

PREMIOS FEDERICO MAYOR ZARAGOZA

(MODALIDADES: ENSAYO, FOTOGRAFÍA Y CORTOMETRAJE)
Recepción de originales: Del 26 al 30 de abril de 2010UGR | Universidad
de Granada[INFÓRMATE EN veucd.ugr.es]

JUEVES MÍNIMOS

en la Cuesta del Chapiz

I Seminario

Actualidad investigadora
en el LAAC4
marzo
RAFAEL MANZANO MARTOS
Observaciones sobre el lenguaje arquitectónico andalusí de época omeya.11
marzo
ANTONIO ORIHUELA UZAL
Últimas investigaciones sobre las murallas de Granada.18
marzo
JULIO NAVARRO PALAZÓN
El agua en la ciudad andalusí.25
marzo
CARMEN TRILLO SAN JOSÉ
Una acequia para Granada: Aynadamar entre la tradición islámica y las transformaciones castellanas.8
abril
CARLOS CANO PIEDRA
Parentescos cordobeses en la cerámica verde/manganeso de Madinat Ilibra.15
abril
LUIS JOSÉ GARCÍA PULIDO
La configuración espacial de los pagos agrícolas de tradición andalusí del riego de Granada.22
abril
RAFAEL CÓMEZ RAMOS
El urbanismo en época de Alfonso X.Carmen de la Victoria
Cuesta del Chapiz, 9. Granada
Horario: 19.30 horas